

Saint-Pourçain-sur-Sioule,
Le 7 novembre 2011

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Syndicat des Viticulteurs du Saint-Pourçain a pris connaissance des différents scénarios pour la ligne à grande vitesse « Paris-Orléans-Clermont-Ferrand-Lyon ». Parmi ceux-ci, le projet « Ouest Sud », même s'il est synonyme de développement économique et de désenclavement pour le territoire du Nord Massif Central, peut engendrer la perte de dizaine d'hectares d'appellation Saint-Pourçain et anéantir le travail de 27 ans d'efforts pour l'accession en AOC. Les viticulteurs s'opposent au projet de tracé Ouest-Sud qui dénaturerait un des plus anciens vignobles de France.

Jean-Michel FERRIER
Président du Syndicat des Viticulteurs du Saint-Pourçain.

Syndicat des Viticulteurs de Saint-Pourçain
55, Boulevard Ledru Rollin
03500 SAINT-POURCAIN-SUR-SIOULE
Tél: 04 70 47 79 25 - Fax: 04 70 47 54 05
Mail : syndicat.viti@allier.chambagri.fr